16 ac 3800-07 1881 EL DIA

Satisfacción del régimen militar

Cheysson declaró que en Argentina ya no se violan los derechos humanos como antes

(AFP, IPS, AP y DPA)

BUENOS AIRES, 31 de julio.-El gobierno argentino recibió con satisfacción las declaraciones sobre los dere. chos humanos efectuadas en Paris por el canciller francés, Claude Cheysson, en un almuerzo con los corresponsales latinoamericanos.

El Ministerio de Relacio. nes Exteriores de la Argentina notó en particular con interés la diferencia efectua. da por Cheysson entre la situación de los derechos hu-manos en Chile y en la Argentina, subrayando una me-jora en la Argentina acompañada de la puesta en mar. cha de un proceso de democratización.

El vocero de la cancillería

argentina, Federico Erhart del Campo, indicó por su parte que "las declaraciones del ministro de Relaciones Exteriores de Francia son recibidas con satisfacción pero debemos precisar que nos encaminamos hacia un régimen democrático no pa. ra buscar el reconocimiento de la comunidad internacional sino porque esa es la manera como los argentinos desean vivir".

Entretanto, el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, canceló una entrevista fijada para hoy con la Unión Industrial Argentina (UIA), presumiblemente a causa de una dura declaración empresarial criticando la política económica del gobierno. Al

mismo tiempo, los empresarios aceptaron dogar con un sector laboral moderado.

La declaración fue dada a conocer aquí luego de finalizar, 2 días de deliberaciones de delegados industriales y organizaciones empresarias de todo el país, rei-teró su demanda al gobierno para que adopte urgente medidas económicas rectifi-

HABLAN DE LIBERTAD

El gobierno militar anun. ció hoy que se dispuso la liberación de otros 20 dete-nidos políticos que estaban sin proceso, con lo que superan el centenar las liberta. des dispuestas en julio.

De ellos, 15 recibieron li-

bertad vigilada v deben presentarse periodicamente ante las autoridades, y los 5 recibieron libertad total.

Los 20 presos por cuestiones políticas, que no fueron sometidos a proceso, for-man parte de más de 800 detenidos por razones políti

SOBRE EL AVION

El gobierno soviético autorizó al embajador argentino en Moscu, Leopoldo Bravo, a visitar el lugar donde el 18 de julio un avión carguero argentino se precipitó a tierra en una zona fronteriza soviética con Turquía, anunció hoy la cancillería argentina.

El embajador Bravo visitará la zona el lunes, acompañado por el agregado aeronautico: comodoro Julio César Etchegoyen.

La cancillería de Buenos Aires, al informar de la autorización concedida por el gobierno soviético, anunció que se le comunicó oficial-mente al embajador Bravo que los ocupantes de la má. quina, 3 argentinos y un in-glés, perdieron la vida en el

Por su parte, el embaja-dor de Irán en Moscú dijo hoy que la máquina argentina llevaba mercaderías y no armas de Israel.

Mohammed Mokri dijo en una conferencia de prensa que el avión que se estrelló no llevaba instrumentos militares como se había informado, y que la investigación del accidente "es más un asunto de la Argentina que de nosotros".

EXCELSIOR

Dispuso el Gobierno Argentino la Libertad de Veinte Presos Políticos

BUENOS AIRES, 31 de julio. (AP) — El gobierno militar anunció hoy que se dispuso la liberación de otros 20 detenidos políticos que estaban sin proceso, con lo que superan a 100 los liberados en julio.

De ellos, 15 recibieron liberado y deben presentarse periódicamente antriz Angel, en la provincia

otros 20 detenidos políticos que estaban sin proceso, con lo que superan a 100 los liberados en julio. De ellos, 15 recibieron li-bertad vigilada y deben pre-sentarse periódicamente an-te las autoridades, y los otros 5 recibieron libertad total total.

Los veinte presos por cuestiones políticas, que no fueron sometidos a proceso, forman parte de más

triz Angel, en la provincia de Córdoba, a 850 kilóme tros al noroeste. La desapar rición ocurrió hace dos dias. La Asamblea envió un ca-blegrama al ministro del Interior, general Temple